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以 仁 心 仁 术 造 福 人 民
——写在第三个中国医师节之际

＞＞详见三版＞＞

本报讯 （辽宁日报记者 杨忠厚）
8月19日，省委书记陈求发主持召开省
委专题会议，传达贯彻习近平总书记关
于中国医师节重要指示精神，激励全省
广大医务工作者大力弘扬崇高的职业精
神，进一步推动全社会形成尊医重卫的
良好氛围，不断提高我省卫生健康工作
水平。省委副书记、省长刘宁出席会议
并讲话。

会上，中国医科大学附属第一医院
呼吸与危重症医学科主任王玮、辽宁中
医药大学附属医院主任中医师张静生、
辽宁省人民医院副院长朱芳代表全省医
疗卫生机构发言。大家表示，习近平总
书记对广大医务工作者的节日祝贺和
慰问，让我们医务工作者倍感亲切、备
受鼓舞。我们将始终坚持人民至上、生
命至上，崇尚医德、钻研医术、秉持医
风、勇担重任，为健康辽宁、健康中国奉

献全部力量。
会议强调，在中国医师节到来之际，

习近平总书记向全国广大医务工作者致
以节日的祝贺和诚挚的慰问，高度评价
广大医务工作者为抗击疫情作出的重大
贡献，勉励广大医务工作者为建设健康
中国、增进人民健康福祉作出新贡献。
我们要深刻学习领会、认真贯彻落实总
书记重要指示精神，始终坚持人民至上、
生命至上，深化医疗卫生体制改革，大力
营造尊医重卫良好氛围，全面推进健康
辽宁建设，为决胜全面建成小康社会、加
快推进辽宁振兴发展提供更加坚实的健
康保障。

会议希望全省广大医务工作者坚持
人民至上、生命至上，在各自岗位上再创
新佳绩，为辽宁卫生健康事业高质量发
展作出新的更大贡献；以高尚医德捍卫
职业操守，讲奉献、行仁术、展爱心，当好

医者仁心的践行者；不断学习新知识、掌
握新技术，努力攻克更多重大疾病和疑
难杂症，争当精湛医术的引领者；始终牢
记党和人民重托，秉持医风、勇担重任，
慎终如始、再接再厉，为夺取抗击疫情的
最后胜利贡献更大力量，当好人民健康
的护佑者。

会议要求，各级党委和政府要坚决
贯彻落实习近平总书记重要指示精神，
关心爱护医务工作者，采取有力举措提
高保障他们的薪酬待遇、发展空间、执业
环境和社会地位，加强各类医院和基层
医疗卫生机构建设，打造政治强、业务精
的高素质医师队伍，构建优质高效的医
疗服务体系。要加强宣传广大医务工作
者救死扶伤的先进事迹，构建和谐医患
关系，营造理解医务工作人员、支持卫生
健康事业发展的良好氛围。

副省长卢柯出席会议。

陈求发主持召开省委专题会议
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刘宁出席并讲话

本报讯 （钟 河 阜新日报记者
苏鲁荒） 8月19日上午，市委书记、市
人大常委会主任吕志成深入意通物流园
就市场建设及蔬菜供应情况进行调研时
强调，要抢抓当前物流业发展难得机遇，
明确定位、科学谋划、合理布局，加快发
展现代物流业，全力保障全市蔬菜市场

供应，着力打造辽西北乃至京津冀地区
物流枢纽园区。

吕志成先后走入意通物流园冻品水
产、蔬菜及水果交易大厅，实地察看物流
园水果、蔬菜供应情况，详细询问农产品
市场价格及物流运输状况，认真听取园
区建设规划工作汇报。他指出，现代物

流业是现代服务业的重要组成部分，对
于调整优化产业结构、拉动相关产业发
展、方便群众生活具有重要作用。当前，
我市旱汛急转，意通物流园要建立健全
蔬菜保障机制，积极组织蔬菜采购及运
输车辆供给，千方百计确保在极端天气
条件下市民的蔬菜供应。（下转二版）

吕志成调研意通物流园市场建设及蔬菜供应情况时强调
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本报讯 （记者 李司佳 王美娟）
8月20日，阜新市人民政府与正大集团
农牧食品企业招商引资洽谈会在我县
召开。市长张成中，市委常委、市政府
党组成员林艾民，市政协副主席、县委
书记马永生，县长吴青林等市县领导与
正大集团农牧食品企业中国区资深副
董事长邢继宪一行就相关领域合作进
行了深入洽谈。

马永生主持洽谈会并代表县委，县
政府向正大集团邢继宪一行来阜新考察
表示热烈欢迎和衷心地感谢。他说，正
大集团在疫情防控和经济社会发展关键
时刻来阜调研考察，充分体现了正大集
团对阜新市营商环境的高度认可，更体
现了正大集团对阜新市经济社会发展的
高度关注和大力支持。

林艾民在致辞中表示，阜新市是全
国第一个资源型城市经济转型试点市，
土地多、区位优、资源好，是全国重要的
商品粮基地、绿色农产品基地、畜牧业基
地和农产品精深加工基地。阜新市一定
会用一流的营商环境、一流的服务，赢得
正大集团对阜新的信任，把项目落实好，
并预祝考察活动圆满成功。

正大集团农牧食品企业中国区资深
副董事长邢继宪详细介绍了正大集团的
发展历史、行业分布以及全国各地的典
型成功案例。他表示，希望通过此次交
流考察学习，与阜新市结下深厚友谊，找
到双方发展共赢的切合点，为地方经济
社会发展做出贡献。

吴青林在招商引资推介中详细介绍
了我县县情概况、下一步加大草食畜牧

业发展力度的举措、阜蒙县发展肉牛奶
牛养殖产业所具备的优势以及我县可为
正大集团提供的便利条件，并真诚地希
望正大集团能够在阜新落地生根，与阜
新同成长、共进步。

随后，与会人员共同观看了正大集
团的企业宣传片。

张成中在总结讲话中指出，近年来，
阜新市把现代农业作为重点产业来抓，
但是养殖业规模小，技术水平不高，没有
形成完整的产业链。正大集团业态完
整，技术上、产业模式设计上比较先进。
同时，阜新的气候、土质较适合发展养殖
产业，群众养殖基础好，政府在政策、配
套服务方面，一定为正大集团服务好，提
供良好的营商环境，希望正大集团能落
户阜新市，双方并肩携手，共同发展。

我 市 与 正 大 集 团 招 商 引 资 洽 谈 会 在 我 县 举 行

本报讯 （记者 丁枫林 齐广山）
8月20日，县十六届人大三次会议代表
建议办理工作推进会议召开。县人大常
委会副主任徐东野及县人大常委会有关
专委会负责人、县政府办、代表建议承办
单位负责人参加会议。

会上，各承办单位介绍了代表建议
办理工作进展情况、存在问题，交流了办
理工作的做法和经验。

会议要求，对有关解决民生实事的
代表建议，目前正在解决的要抓住有利
时机保质保量地做好收尾工作；对列入
明年计划的要做好项目的申报、批准等
工作，确保明年如期办理，兑现好对代表
的答复。县政府办、县人大人选委(代表
工委)要继续做好跟踪督促，对有关承办
单位在办理工作中遇到的困难和问题要
协调多方力量，加强调查研究，沟通联
系，在准确了解人大代表初衷的基础上，
精准发力、精确破题、精心办理，同时协
助有关单位做好与代表的沟通衔接，确
保办理具体民生实事与答复意见都能让
人大代表和群众接受和满意。

贯彻落实全会精神

本报讯 日前，县交通运输局召
开党组扩大会议,传达学习县委十四
届三十次全体(扩大)会议精神，对下一
步交通运输工作任务进行安排部署。

会议要求，全县交通系统干部职
工要把思想和行动统一到县委十四届
三十次全体会议精神上来，坚持以习
近平新时代中国特色社会主义思想为
指导，增强“四个意识”、坚定“四个自
信”、做到“两个维护”，按照全国“两
会”和省市委工作部署，积极推进常态
化疫情防控和经济社会发展，紧紧围
绕县委提出的2020年工作目标，认真
做好下半年工作。

县交通运输局

本报讯 近日，蜘蛛山镇召开会
议，传达省委十二届十三次全会、市委
十二届十四次全会和县委十四届三十
次全会精神。

会议强调，各村要坚决贯彻落实
习近平总书记关于统筹推进疫情防控
和经济社会发展的重要讲话精神，统
筹抓好常态化疫情防控和经济社会发
展,以“六保”促“六稳”，迎难而上，确
保取得疫情防控和经济社会发展“双
胜利”。

蜘蛛山镇

县人大常委会推进代表建议办理工作


